

Flammens Tod dreier Kinder. Kürzlich brach in der Baracke der ehemaligen Kindertagsstätte der NSB. in Neumarkt, in der seit einigen Monaten die aus Duisburg umquartierte Frau Else Berner mit sechs Kindern untergebracht waren, aller Wahrscheinlichkeit nach durch Überheizen eines eisernen Ofens ein Brand aus. Die drei jüngsten Kinder der Else Berner, 4, 5 und 7 Jahre alt, welche sich selbst überlassen in der Wohnung befanden, wurden ein Opfer der Flammen. Else Berner nahm an einer Abendunterhaltung teil. Die Berner nahm ihre drei älteren Kinder mit, während sie ihre drei jüngeren zu Bett brachte.